

Antiguos conceptos griegos robados de la Cábala

Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 15, 2018](#)

La cuestión es que los judíos vivían dentro del imperio griego y vieron cómo los griegos se apoderaban del mundo y cómo se expandía el imperio de Alejandro Magno. Estuvieron expuestos al crecimiento del imperio y pudieron observar como se dirigen los imperios durante mucho tiempo.

La situación es la misma con los romanos que los tenían, aunque el odio por la población más grande, de alguna manera siempre aferrado a su espalda durante todo el tiempo de existencia tanto del imperio griego como del romano. Cuando los romanos comprendieron la corrosión existencial ya era demasiado tarde, pues no podían reprimir a los judíos ni militarmente ni de ninguna otra forma.

La historia dominante solo dice que esto se hizo por cualquier razón, pero el resultado de los efectos de las acciones muestran que Alejandro quería re-arianizar los lugares donde antes había una cultura aria pagana, pero solo crear un imperio basado en el re-despertar pagano. En la época de Alejandro la decadencia espiritual ya era evidente y la gente nadaba cada vez más en la falta de espiritualidad.

También muchos de raza blanca o griega estaban dispersos en todas las áreas donde los griegos dominaban y es por esto que Alejandro Magno consiguió una esposa "bárbara" cuyo nombre era Roxanne. A través de Roxanne también y de la familia noble Alejandro intentó expandirse en la región hindú para manifestar el primer objetivo del imperio que era la restauración de la cultura védica. Pero el murió antes de que nada de esto se manifestara apropiadamente.

Hay que decir sin embargo que todas las expresiones de fe no Paganas como el Judaismo eran castigadas con la muerte. Por lo tanto, los judíos de la época intentaron fusionarse con el pensamiento «helenizado» para evitar la ejecución. Esta muerte no solo vendría del gobierno sino también de la gente normal. El imperio Griego permitía TODOS los otros credos Paganos, y cualquier cosa Pagana, pero solo tenía problemas con los judíos.

El futuro romano de como los judíos sacrificaron bebés, promovieron engaños espirituales, derrocaron y pervirtieron a Roma, e hicieron crímenes espirituales, muestra claramente porque era así el caso.

Los judíos tenían que vivir bajo dos sistemas de gobernantes uno era los griegos y el otro los romanos que estaban basados en los griegos. Y los griegos crearon el primer imperio védico moderno después de mucho tiempo de que no existiera nada de este tipo. Más tarde este imperio también se fusionó con Egipto y duró cientos y cientos de años.

Esto fue instaurado por Alejandro cuyo maestro fue Aristóteles, y Aristóteles fue llamado un Sabio como los hindúes llaman a sus propios Rishis. Todos los filósofos griegos de la época también eran conscientes de la conexión oriental, de los orígenes de oriente y de la antigua cultura védica prehomérica. Incluso Homero era considerado parte de esta cultura védica.

La segunda existencia de Aristóteles no fue la del científico empírico sino la de la mente maestra oculta. Hay descripciones donde Aristóteles le enseñó a Alejandro como hacer rituales vinculantes y como invocar a los Dioses y muchas otras cosas. Toda la historia se ha fisicalizado como una especie de tonta conquista del mundo por cualquier cosa.

Los griegos de la época eran ricos y bien que no requerían entrar en tierras que eran totalmente inútiles en recursos, en «bárbaros» y muchas otras cosas. Pero se sabía que desde la antigüedad había restos de poblaciones

Blancas en el medio oriente. Simplemente rondando allí como bárbaros mientras que racialmente eran arios. Artemisia para quien se hizo una película en la secuela de 300 era una mujer alto comandante militar del imperio persa que era griega de sangre.

Sin embargo, con los griegos ocurrió algo: los griegos no se quedaron de brazos cruzados con el conocimiento espiritual para ser apedreados, sino que utilizaron este conocimiento y crearon una de las civilizaciones más importantes del mundo. Como hicieron los egipcios. Y los judíos observaban esto desde cerca y eran una 5ª columna en lo que era el imperio griego de la época. En la época de los griegos y los egipcios los sabios solo querían devolver al mundo a una civilización de tipo «védico» que existió en la edad de oro.

Los judíos habían secuestrado el platonismo posterior que era la raíz de las enseñanzas del lado espiritual del imperio griego y de las escuelas de misterio ocultistas superiores. Nunca pudieron entrar en el núcleo interno de estas, como los órficos o los délficos, pero podían pseudofilosofar como lo hacen hoy en día. También actuaron como una quinta columna racial dentro del imperio griego ya que eran judíos de sangre pero fueron educados en la alfabetización griega bajo el imperio griego. Fueron llamados el Exilio o la Diáspora en lo que a los judíos se refiere.

El judío que quemó la biblioteca de Alejandría o Philo Judaeus era uno de estos judíos de la diáspora racial que tenía educación griega. El mayor crimen contra los griegos y toda la civilización pagana de entonces fue la quema de todo el conocimiento heredado de la humanidad hasta ese momento en la Biblioteca de Alejandría. Miles y miles de trabajos, investigaciones y conocimientos sobre la historia de la humanidad fueron simplemente quemados. Hoy los judíos no pueden incendiar las bibliotecas de la humanidad pero han ganado la guerra de la información simplemente profanando todo lo significativo y corrompiéndolo. Y censurando la información.

Esto para ser entendido es el contexto es como los judíos hoy en América pretenden ser Americanos, tratan de decidir por América, y están reclamando que son Americanos, mientras que todo lo que hacen es simplemente llevar a América por el desagüe multicultural e impio. Este es el mismo comportamiento que los judíos siempre tuvieron cuando estuvieron bajo cualquier imperio. Hoy en día los judíos modernos dicen que los judíos están en el exilio bajo Esaú en América, ya que Esaú es un nombre en clave para los blancos que utilizan en su contexto. Y que Esaú necesita ser destruido. Los judíos también llaman a América la segunda Roma, y la comparan con el antiguo imperio griego y su abuso hacia los judíos. Porque como cualquiera puede ver los judíos tienen una vida muy dura en los EEUU, ocupando las mejores provisiones en todo, y viviendo en Beverly Hills por ejemplo.

Así como hoy tenemos «judíos americanos», que son racialmente y en conciencia judíos, pero en pasaporte y nacionalidad «americanos», hemos tenido hace miles de años judíos «helenistas».

Los judíos helenistas eran básicamente judíos raciales que para escapar de la ejecución del imperio griego, pretendían que el judaísmo estaba hasta cierto punto «helenizado» para salvarse de la ejecución. Solo encubrían los hechos de lo que realmente estaban trabajando.

El propósito de la diáspora era robar el conocimiento de las poblaciones nativas. Y corromper el conocimiento nativo. Mientras entregaban la información robada en manos del rabinato judío. Esta acumulación de información tomó decenas de siglos hasta que los judíos pudieron alcanzar un nivel de entendimiento suficiente para usar este conocimiento para dominar el planeta directamente. Y tiene sentido que este conocimiento en primer lugar fuera usado como conocimiento formativo para imperios anteriores.

La Gematría de los judíos es simplemente lo que se llama Geometría o Geometría de los Platonistas o Pitagóricos esto es simplemente el estudio de los números, las formas, y sus connotaciones naturales. Los judíos simplemente arrancaron este sistema y crearon la Gematria.

La Cábala se basa en el concepto de Kavana que en griego significa «La Campana». La "Campana" es solo el simbolo de la Vibración viva de las palabras. El Ain Soph de los judíos significa «Mia Sophia» que significa «La única Sabiduría». Este es el nombre del llamado creador universal. El Ein Soph es también un anagrama del griego Ena Phos que significa la Luz Singular que los egipcios también describieron como el poder de Ra. Que era la base de la Religión Solar.

Los judíos también llaman a los «Chakras» los «Sefirot» que es sólo un ripoff del griego Zephyro que es «Joya». En oriente todos los chakras son descritos como joyas. Zephyro tambien viene de Zephyros que es el Dios Griego del viento Vital, el Vayu del Este.

Nefesh también proviene del griego Nefos que significa deidad celestial de las nubes. Como Nefesh se utiliza como un término para describir la suma de los vientos vitales dentro del cuerpo. Incluso Christos que es sacado de la puerta de atrás en la Cábala, Christos sólo significa «El Iniciado en los Misterios» y absolutamente nada más. Es un epíteto.

El «Adam» de los judíos viene del griego Adamas que significa «joya rara» o «piedra supremamente rara», o en traducción literal, el Diamante. El «Cuerpo de Adam» o «Adam Kadmon» es el cuerpo de Diamante de Oriente, otra afirmación corrompida.

Adam Kadmon es también estafado del Rey Mítico Griego Kadmus, Rey de Tebas, quien nació de la boca de la Serpiente como es el mito común del pueblo Griego Tebeo. Kadmus lucho contra el dragón/serpiente y cuando

venció nació de su boca. Kadmus también viene de Kekadme que significa " Resplandecer Brillantemente" en Griego, y Keka viene de lo que resulta de la quema como en Kekamena, o el proceso de Limpieza por el Fuego. El resultado es Kadmus, el cuerpo de fuego.

El cuento también dice que según Herodoto Kadmus vino de las tierras fenicias pero esto es un asunto racial no un debate alfabético ya que parece que el alfabeto griego existía antes que el alfabeto fenicio, ya que las primeras correlaciones medibles se ven en el año 1000 a.C. mientras que Herodoto basado en su época dice que Kadmus se asentó en Grecia 1600 años antes. Así que todo el meme de que el griego provenía del fenicio simplemente no puede sostenerse, ya que hay una brecha de 1000 años, con Heródoto viviendo alrededor del 500 a.C. y diciendo que Kadmus era el rey griego hace 2000 años, pero las primeras correlaciones entre «fenicio» y «griego» aparecen en el 1050 a.C..

Lo que hace que el «todo partió de los fenicios» en lo que a la teoría se refiere sea más que probablemente erróneo. De todos modos, los fenicios eran probablemente blancos indoeuropeos, ya que los griegos utilizaban este término para referirse a los habitantes de la región de Tiro, a los que los judíos llaman cananeos, y que, aparte de los griegos, son una de las razas destinadas al exterminio en la Biblia. Está claro que los judíos no convivían pacíficamente ni con los griegos ni con los fenicios y los querían muertos. Porque aparentemente tanto los fenicios como los griegos simplemente se hartaron de los judíos y se opusieron a ellos y querían que se fueran.

Todos estos pueblos los programaban constantemente y les arrancaban conocimientos a la fuerza, hasta el punto de que las poblaciones nativas siempre los perseguían para asesinarlos.

Adam - Kadmon forma Adam-Admon que está cerca de Adamantinos que significa Adamantium y es la esencia más fuerte que se puede encontrar

en la naturaleza. El Adamantino en la Mitología era el elemento más incorruptible que existía, mostrando plena indestructibilidad. En la mitología griega, Kadmus procedía de los dientes de serpiente/dragón. Hoy sabemos que la Adamantina forma parte de nuestros dientes. Esto se debe a que el Dragón reside en el Hueso Sagrado o Coxis, que también implica la cualidad indestructible del renacimiento. El hueso mismo parece un diente gigante.

Ángel que los judíos usan es también otra declaración robada, es otro epíteto que significa simplemente y sin ninguna otra connotación, mensajero. Hermes era el Angelos de Zeus ya que trasladaba los decretos de Zeus. Los judíos llaman a sus ángeles «Cheruvim» que posiblemente se relaciona con Heru que es robado de Chi-Ra, y Hera significa literalmente «La Mano». Hera es también el nombre de la esposa de Zeus mostrando de que se trata. Como tal tenemos el concepto de la «Mano de Dios» o los «Ángeles que actúan en su nombre». Después de siglos los Cristardos dijeron que «La Madre María era Querubín», para mostrar cuanta corrupción puede llegar a tener una afirmación como esa. La Madre Hera se convirtió en la Madre María, y Hera en los «Querubines».

El Klipoth de la Cábala que significa simplemente «Cáscaras» viene de la palabra griega «Kelyphos» que significa la cubierta o la mortaja, o el exoesqueleto, caparazón. Literalmente Keliphos que en femenino es Kelipha significa «Encarcelamiento Ligero». Los judíos afirman que intentan eliminar la «Kelipha de las Sefirot», lo que ya debería estar claro a qué se refieren. Como una declaración despectiva, ellos llaman a los Dioses Paganos (de los cuales todo esto es robado...para agregar insulto a la herida...) Klipoth.

Para demostrar que nuestros Dioses son el mayor problema existencial de los judíos y no les permiten ni siquiera vivir o prosperar. Todo lo negativo que los judíos experimentan dicen que es el Klipot haciéndolo, que tiene dos significados, uno es nuestros Dioses, y el segundo es el significado robado de problemas con la luz del alma. Aparentemente lo que nos hace brillar a

nosotros los gentiles simplemente hace que los judíos se oscurezcan y mueran.

Los judíos también en la Cábala para mostrar reducción añaden el prefijo griego KAT delante de sus palabras. Como Katnut que es el concepto de reducción en sus escritos cabalísticos.

Keter o Corona significa simplemente K-Eter que es en realidad el griego Ethere o Eter o Aether. K es de Korona que significa Corona. Este es el simbolo del chakra de la Corona en la parte superior de la cabeza. Korach en la Cábala significa simplemente.

Metatrón que los judíos llaman su ángel superior es simplemente un concepto totalmente desgarrado del Meta-Thronos que significa el que está más allá del Trono y es simbólico del Chakra Corona también.

Neshama que es el nombre del deber viene de Anasema que significa «El Aliento» o el poder de respirar. Esto de nuevo va al Vayu Hindu y el concepto de la respiración.

Adonai viene de Adonis que era el amor de Afrodita.

Todo el alfabeto judío es también una copia de un par de idiomas, como el egipcio "Yoth", que más tarde se convirtió en Yod, y muchos otros ejemplos. En lo que respecta al griego, muchas de estas letras también son copias del alfabeto griego.

Alpha en Alef, Beta en Bet, Gamma en Gimel y así sucesivamente. Del mismo modo los judíos han actuado en otros ejemplos como traducir mal los

nombres de los Dioses por lo que en su idioma significan cosas diferentes como Astarté a Astoreth que significa excremento en hebreo.

El nombre en si de toda la cultura robada como "Kabbalah" puede probablemente ser rastreado hasta la palabra Kymbala que son solo instrumentos de música que producen vibración. Los tambores se utilizan como simbolismo para mostrar la vibración y la Cábala se basa como un concepto de la creación a través de los campos del habla y la vibración. Esta es también una palabra egipcia robada textualmente de todos modos.

Los rabinos están divididos en dos aspectos aquí. Aquellos que admiten que todo es robado de los 'exiliados' y que es conocimiento acumulado de Gentiles la llamada «Kabbalah», y judaizado hasta la médula. Y los que están en contra de mencionar esto demasiado abiertamente que desprecian a los grandes rabinos que incluso admitieron esto como Maimonedes. Los judíos son conscientes de su robo y perversión final y se regocijan de cualquier manera.

El hecho de que la Cábala es un sistema de ascensión de la Antigua Grecia basado en principios egipcios y védicos debería estar claro. Ya que todos los sabios de la Antigua Grecia en realidad, al menos los importantes, estudiaron en Egipto, mientras que algunos también fueron al Lejano Oriente. Lo mismo que todos aquellos que proporcionaron el sistema para elevarse espiritualmente en las escuelas crípticas como Pitágoras que fue directamente un estudiante egipcio y también en los misterios griegos al mismo tiempo.

Iamblichus de quien tenemos textos sobrevivientes sobre Pitágoras solo resalta que en la mente de aquellos en el saber los misterios griegos y los del antiguo Egipto eran lo mismo. Y todo se remonta al Lejano Oriente, la primera civilización de la Edad de Oro. Como tal también se movieron hacia el este, los «conquistadores» posteriores como Alejandro.

Sin embargo, incluso en la época de Pitágoras, cuando trató de traer los misterios de vuelta a Grecia, se encontró con que la condición espiritual general de la gente ya era demasiado baja y un pueblo alienado a lo que unos siglos antes era su cultura real.